

Fiestas de Los Cagigales en Villacantid

El pueblo campurriano acoge este fin de semana actividades ecuestres y festivales de música

La Junta Vecinal de Villacantid presenta un variado programa de las Fiestas de Los Cagigales

ARTURO QUEIMADELOS. Villacantid

La Junta Vecinal y la Asociación Cultural Los Garvines de Villacantid invita a que los cántabros disfruten este fin de semana de las prestigiosas fiestas de Nuestra Señora de Los Cagigales, sabiendo que su presencia en esta tierra "es una buena oportunidad para que conozcáis y visitéis el Centro Cultural La Universidad recientemente

inaugurado, comprobando también el avanzado estado que presenta la obra de la carretera de Nestares a Espinilla, y la calidad artística que presenta la joya románica de Villacantid, que es la iglesia Santa María La Mayor, templo que siempre conocimos cerrado y que gracias a las inversiones del Gobierno regional y de la Diócesis de Cantabria, acoge ahora el Centro de Interpretación del Románico".

La Junta Vecinal y la Asociación Cultural Los Garvines han programado para esta edición unas fiestas pensadas para los vecinos de Villacantid y de sus alrededores.

Campoo tiene todavía un sabor rural muy importante, "por lo que hemos intentado compaginar aquellos hábitos de los vecinos de Campoo, pero aportando novedad al programa, con actividades que se adaptan a nuestra manera de ser y de sentir: doma y carreras ecuestres, concurso de arrastre, festivales rock y folk, en definitiva, unas fiestas pensadas para todas las edades".

El presidente de la Junta Vecinal de Villacantid está muy satisfecho de la colaboración desde hace muchos años del Gobierno de Cantabria, a través de Cultura, en las fiestas y en otras manifestaciones como las inauguraciones este año del Centro Cultural La Universidad y del Centro de Interpretación del Románico. También García Seco está muy satisfecho de la cooperación en las fiestas, además de la junta vecinal, de la asociación cultural Los Garvines y de los propios vecinos del pueblo de Villacantid.

Para el presidente de la citada Junta éste ha sido un año muy ilusionante en lo cultural: "Hemos estado muy mimados y bien tratados desde siempre por la Consejería de Cultura, y estos resultados se vienen reflejando de manera extraordinaria para el pueblo de Villacantid, en una legislatura ilusionante, porque se han acometido unas obras muy reivindicadas anteriormente, y que si no se abordaron en su día fue porque no hubo oportunidad

Villacantid el pueblo al que da un mayor servicio".

Era una carretera que estaba muy mal ejecutada y con las técnicas de hace 50 años. "Se están haciendo ya los viales y se dará la última capa de aglomerado esta semana, esperando que el día 15 esté terminada con aceras, viales, enmarcación y biondas".

Era una obra fundamental y que se ha ejecutado este año, dando al pueblo la categoría de buenas comunicaciones con Reinosa, Espinilla, facilita la salida a Cabezón de la Sal y Alto Campoo. Otra obra muy demandada también era la recuperación de

las antiguas escuelas en un centro cultural, que fue inaugurado en mayo, "con tres plantas, dos salones diáfanos y un pequeño local para el disfrute de la Asociación Cultural Los Garvines, y que permite ofrecer a los vecinos y visitantes un área de reposo".

Otra obra terminada también e inaugurada hace unos días fue la apertura del Centro del Románico de Cantabria, que se restauró primero gracias a un convenio entre la Fundación Caja Madrid y la Consejería de Cultura. Esta obra se ve complementada con el centro de interpretación del románico.



Miembros de la Junta Vecinal de Villacantid en la presentación de las Fiestas de Los Cagigales.

QUEIMADELOS

de ejecutarlas".

La Junta Vecinal inició esta legislatura con cuatro temas pendientes: "teníamos claro cuáles iban a ser las actuaciones, viendo la posibilidad de que se llevasen a cabo, y efectivamente, se están sacando adelante".

"Hemos acometido obras que dan a Villacantid el empaque de los más prósperos núcleos rurales, y sin perder el sabor tradicional, hemos incorporado obras importantes, consiguiendo incluir en el II Plan de Carreteras, estando ya prácticamente terminada la carretera que comunica Reinosa con Espinilla, siendo

Las viviendas protegidas, un proyecto ilusionante

A. Q. Villacantid

Para el presidente de la Junta Vecinal de Villacantid, Ricardo García Seco, el proyecto estrella de esta legislatura y que está muy avanzado son las viviendas de protección oficial, en él "están puestas todas nuestras esperanzas, todas nuestras ilusiones".

La primera justificación para acometer la obra "es ver como en Villacantid y en toda la comarca, los pueblos están perdiendo población, y si no se da una posibilidad de acceso de vivienda a los jóvenes, es prácticamente seguro que los jóvenes no vendrán si no encuentran una vivienda digna a un precio asequible".

El proyecto está a punto de ser terminado, pasando después a exposición pública, y de él podrían salir entre 15 ó 20 viviendas. "Estamos seguros de que al suponer una ampliación del censo, el Ayuntamiento de Campoo de Suso verá encantado el proyecto, porque afronta el problema de vivienda y de escasez de jóvenes, y ojalá, la iniciativa la copien otros pueblos y municipios de la comarca".

Preguntamos a García Seco, si habría la posibilidad de hacer las viviendas en otro paraje distinto al anexo a la pista polideportiva, a lo que contestó que seguro que como todos los grandes proyectos crea ilusiones y grandes desasosiegos, pero "entendemos que la envergadura de este proyecto social debe estar por encima de intereses personales".

"Sólo se puede construir en aquellas parcelas que están catalogadas como urbanas, y son las que son; estas parcelas están catalogadas urbanas desde 1985, son propiedad de la junta vecinal desde hace cien años, y al ser urbanas se puede construir ahí".

FIESTAS DE LOS CAGIGALES EN VILLACANTID

La Junta Vecinal y la Asociación Cultural Los Garvines de Villacantid hemos programado esta edición unas fiestas pensadas para los vecinos de Villacantid y de sus alrededores. Campoo tiene aún un sabor rural muy importante, por lo que hemos intentado compaginar aquellos hábitos de nuestros vecinos de Campoo, pero aportando novedades al programa con importantes actividades que se adaptan a nuestra manera de ser y de sentir. Presentamos un programa de fiestas ilusionante, con exhibición de doma que correrá a cargo de la Escuela Manuel Mirantes de León; espectáculo de quads, rock, folk, tradicional carrera de caballos, concurso de arrastre y viaje a Cuba para los ganadores del concurso de mus.

Disfrutad de la Fiesta de Nuestra Señora de los Cagigales, sabiendo que ésta es una buena oportunidad para que visitéis el Centro Cultural La Universidad recientemente inaugurado, comprobando también el avanzado estado de realización de la carretera de Nestares a Espinilla y la joya de Villacantid, la iglesia de Santa María La Mayor, que acoge el Centro de Interpretación del Románico de Cantabria.

La Junta Vecinal y la Asociación Cultural Los Garvines
Os deseamos que paséis unas Felices Fiestas

